



15.12.2020 – 16:51 Uhr

## Fachbeirat Geldspiele neu bestellt

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 15. Dezember 2020 den Fachbeirat für Geldspiele für die Mandatsperiode von 2020 bis 2024 neu bestellt. Sämtliche Mitglieder des Fachbeirates haben sich bereit erklärt, eine weitere Amtsdauer zu übernehmen.

Den Vorsitz des Fachbeirats für Geldspiele übernimmt weiterhin Rechtsanwalt George Häberling. Als Mitglieder wiederbestellt wurden Psychiater und Psychotherapeut Andreas Canziani, der Direktor der Lotterie- und Wettkommission Comlot Manuel Richard sowie Martin Sychold vom Schweizerischen Institut für Rechtsvergleichung.

Gemäss Art. 80 des Geldspielgesetzes übernimmt der Fachbeirat für Geldspiele die Aufgabe als beratende Kommission der Regierung. Er setzt sich zusammen aus unabhängigen Sachverständigen, die mindestens die Bereiche Geldspielrecht, Spieltechnik, Betrieb von Spielbanken oder Online-Geldspielen, Geldwäschereiabwehr und Spielsuchtfragen vertreten.

Die Regierung dankt den wieder bestellten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, in der neuen Mandatsperiode mitzuwirken und wünscht bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Erfolg.

Pressekontakt:

Ministerium für Infrastruktur, Wirtschaft und Sport  
Simon Biedermann, Generalsekretär  
T +423 236 64 47

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100861847> abgerufen werden.